

La cycliste cubaine Arlenis Sierra poursuit sa préparation olympique en Italie

Image not found or type unknown



Photo des archives

La Havane, 1er mars (RHC) La cycliste cubaine, Arlenis Sierra, s'est rendue cette fin de semaine en Italie pour poursuivre sa préparation en vue des Jeux Olympiques de Tokyo.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Arlenis Sierra a annoncé sa participation à la Strade Bianche, le 6 mars.

Aujourd'hui, capitaine de la formation italienne Monex Women's Pro Cycling Team, Arlenis Sierra a assuré être en bonne forme physique pour poursuivre l'entraînement en vue du rendez-vous d'été.

Au sujet de sa participation aux JO, Arlenis Sierra a averti qu'il sera très difficile d'atteindre le podium. Elle a expliqué qu'elle sera la seule à défendre les couleurs de Cuba et aura comme adversaires plus de 60 cyclistes du monde entier, dont les meilleures du peloton international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/249160-la-cycliste-cubaine-arlenis-sierra-poursuit-sa-preparation-olympique-en-italie>



Radio Habana Cuba